

## **SORTIE FAMILIALE DU CLUB SUISSE DES VOLAILLES FRANCAISES DU 20 JUN 2010**



**-« Qu'importe la quantité pourvu que l'on ait la qualité » !**

Cette phrase pourrait être le titre de ce tout petit résumé de la sortie familiale 2010... N'ayant pas l'élégance de la plume de notre secrétaire Arnaud Godel, je vais malgré tout tenter de vous retranscrire l'ambiance chaleureuse de cette journée, devenue la « marque de fabrique » de notre club...

Les années se suivent mais ne se ressemblent pas... En effet, seuls 10 membres du club suisse des volailles françaises, la plupart accompagnés de leur conjoint et de leurs enfants, soit 17 adultes et 6 « poussins » avaient fait le déplacement jusqu'à Orbe, lieu choisi pour cette sortie familiale 2010...

On était en effet loin de l'affluence record de la sortie 2009 organisée par notre ami Gérard Bonnet, l'un des grands absents de cette journée... Pourtant, la famille Buchs avait mis les petits plats dans les grands pour nous accueillir dans leur petit paradis... Parcs et pelouse fauchés, poulaillers entièrement nettoyés et tentes montées pour l'apéro et le repas. Bien entendu, une sortie familiale sans l'immense panier garni offert par notre ami Jean-Pierre Beck, ne serait pas une sortie familiale... Celui-ci trônait fièrement (le panier bien sûr...) à l'entrée de la jolie propriété de la famille Buchs. Comme le dit si bien Jean-Pierre ; -« chez Beck tout est grand » ! La taille impressionnante ...des légumes et des fruits offerts confirmait cet adage ! Des cerises et des fraises en quantité et ce, pour la plus grande joie des enfants présents...N'est-ce pas les petits Burri ?...

Si les membres n'avaient pas vraiment répondu vraiment présent, la bise quant à elle, était belle et bien au rendez-vous ! Après la visite guidée de l'élevage de Jean-Christophe, c'est



bien à l'abri des tentes montées pour l'occasion que l'apéro fut servi. Pour accompagner le « disciple de Bacchus » offert dans ses trois variétés de couleurs, des « flamenküche », spécialité alsacienne ressemblant à une fine pizza, avec ou sans oignons, furent concoctées par un collègue à notre hôte et ce, dans une petite remorque équipée d'un four spécialement conçue pour cet usage.

La bise et les caprices du soleil ne purent entamer la bonne humeur de l'assemblée ni son appétit...d'autant plus qu'après les « Flamenküche », nous eûmes droit à une « orgie » de pizzas !!! En effet, la petite remorque qui nous avait régalé à l'heure de l'apéro, se transforma en une « pizzeria roulante » débitant au fur et à mesure de l'appétit des convives, ces spécialités italiennes tant appréciées quelles soient natures, au jambon, aux champignons ou aux crevettes... Un vrai régal !

Puis, en guise de cerise sur le gâteau, un festival de desserts maison nous fût proposé... Du mille-feuilles à la mousse à la framboise en passant par un fabuleux tiramisu à la rhubarbe, notre

gourmandise fût décidément mise à rude épreuve...

Un merci du fond du cœur à la famille Buchs pour l'organisation de cette belle journée. La chaleur de son accueil nous a presque fait oublier qu'en ce dimanche 20 juin l'été n'était pas au rendez-vous...

Pierre-Alain Falquet

